

市内企業が中部デジタル経営力大賞で大賞を受賞

「中部デジタル経営力大賞 2025」で、市内のワイ・ケー・ピー工業株式会社
が最高の賞にあたる「大賞」を受賞され、同社役員の皆さんが市長を表
敬訪問します。

■日時 令和7年3月14日（金曜日） 11時30分から

■場所 中津川市役所3階 市長公室（中津川市かやの木町2番1号）

■受賞企業・訪問予定者

ワイ・ケー・ピー工業株式会社（市内千旦林）

- ・代表取締役社長 可児 将太郎 氏
- ・代表取締役会長 可児 力 氏
- ・工場企画室アドバイザー 伊佐次 尚之 氏

■大賞受賞の評価概要

- ・射出成形機のIoT化を基盤としたスマート工場化を推進し、生産現場の効率化を実現
- ・製造から組立工程までのデジタル化を進め、作業状況や在庫のリアルタイム見える化を構築。92%の製造工程をデジタル化し、データに基づく経営判断を強化
- ・デジタル表示機器の導入によるペーパーレス化を推進するなど、ほぼ全てのDX施策を自社内で企画・実行し、自社の強みを最大限生かした取り組み

■その他

中部デジタル経営力大賞は、2011年度まで中部経済産業局が開催していた「中部IT経営力大賞」を民間NPO法人がそのまま引き継いで開催している表彰制度で、高い順に大賞、優秀賞、奨励賞が設けられています。中部地域で優れたデジタル経営を実践し、他の参考となるような中小企業の取り組みを表彰するものです。

今回は12社の応募があり、大賞1社、優秀賞4社、奨励賞6社がそれぞれ受賞しました。なお、市内企業が大賞を受賞するのは、今回が初となります。

お問い合わせ先

商工観光部 商工振興課 担当者：土屋

電話：0573-66-1111（内線4252）